

## **ÉDITO – "Une année de grâce, un été de paix"**

Chers amis,

Alors que l'année pastorale touche à sa pause estivale, le cœur est rempli d'actions de grâce pour tout ce que nous avons vécu ensemble dans notre paroisse. En contemplant les mois écoulés, on ne peut qu'être émerveillés par la vitalité et la diversité de notre communauté.

Depuis les scrutins du Carême jusqu'aux sacrements reçus à la Pentecôte, nous avons accompagné avec joie nos catéchumènes sur leur chemin vers le Christ. Leurs pas, encore jeunes dans la foi, ont ravivé notre propre espérance. Le baptême, la confirmation, l'eucharistie : autant de signes de la grâce à l'œuvre au milieu de nous.

La joie ne s'est pas arrêtée là : elle a pris les couleurs festives du terroir lors de la fête de l'asperge à Pontonx le 1er mai, avec son omelette géante partagée en toute convivialité. Elle a aussi revêtu les habits traditionnels des confréries rassemblées pour une messe solennelle le 11 mai. Entre mémoire et prière, nos célébrations du 8 mai à Lалуque et Préchacq ont rappelé l'importance de la paix et du souvenir .

L'église de Louer, elle, s'est parée de beauté : fresques restaurées, autel consacré, tout y invite désormais à la contemplation et à la prière dans un espace transfiguré.

La basilique de Buglose, cœur spirituel de notre diocèse, a aussi vibré de louange : avec les voix lors des concert, avec les vrombissements fraternels du pèlerinage des motards le 1er juin, et avec les échanges intergénérationnels émouvants de la journée Inter-Ehpad le 4 juin.

À travers tous ces moments — sacrés, festifs, fraternels — une chose demeure : le Christ vivant continue de marcher avec nous, sur les routes de nos vies. Il est présent dans nos chants, nos gestes de service, nos célébrations, nos engagements.

L'été nous ouvre maintenant un temps de repos et de respiration. Que cette pause soit aussi une occasion d'approfondir notre lien au Seigneur, de relire ce que nous avons vécu, et de laisser mûrir ce que l'Esprit Saint a semé.

Bon été à chacun ! Et au plaisir de nous retrouver à la rentrée pour poursuivre ensemble le beau chemin de la foi.

**P. Romain ABOA**, Curé de la paroisse